

Chers confrères,

Je tiens à vous faire savoir que je me présente au poste de conseiller du Conseil départemental de l'ordre des Médecins de Paris.

Médecin gériatre depuis 1979, praticien hospitalier pendant 25 ans puis activité libérale couplée à un poste de médecin coordonnateur d'Ehpad. J'ai décliné toute la filière gériatrique et ai milité au sein du syndicat de gérontologie clinique.

Si je suis élue,

Je souhaite d'abord travailler avec les élus pour améliorer la situation de TOUS les médecins travaillant à Paris. Ensuite j'ai pensé que mon expertise gériatrique diversifiée pouvait aider nos patients âgés, nombreux à Paris, dans les différentes situations qu'ils rencontrent : maladies neurodégénératives, troubles musculo-squelettiques, isolement, et délicate application de la loi Clays-Léonetti pour la fin de vie.

En effet nos concitoyens souhaitent dans 96% des cas vieillir à domicile, pour y finir leurs jours. La société actuelle ne me paraît pas adaptée pour répondre à toutes ces problématiques et j'essaierai de contribuer à faire évoluer les pratiques.

Je vous demanderai donc de bien vouloir voter pour moi sur la liste du Conseil. Parmi les parrains le Pr François Piette et le Dr Olivier Drunat ont accepté de soutenir notre liste.

Les candidats, cette année, doivent se présenter en binôme et mon co-listier est le Dr Pierre Hecquard, médecin généraliste.

Je vous remercie par avance de votre vote et vous souhaite une très bonne année 2018.

Renseignements sur le site <https://www.listepourlesmedecinsdeparis.net/>

Bien confraternellement

-----

Dr Nicole JACQUIN-MOURAIN